

# 665 Albert Street – Public Meeting

Official Plan Amendment and Zoning By-law Amendment applications have been submitted to construct two mixed-use towers of 31 and 36 storeys at 665 Albert Street. The proposal features 601 residential dwelling units, including 247 affordable housing units. A total of 742 bicycle parking spaces and 202 vehicle parking spaces are also proposed. This site is known as the Library Parcel within the broader [LeBreton Flats](#) redevelopment project.

Councillor McKenney is hosting a virtual meeting that will be held on **Thursday, July 7 at 6:00 p.m.** Attend the public meeting to learn more about the 665 Albert Street applications and ask questions of the applicant team.

## Virtual meeting details:

To join the meeting, click [HERE](#).

Or call in (audio only)

+1 437-703-4456,,965878507

Phone Conference ID: 965 878 507#

---

## Réunion publique sur le 665, rue Albert

Des demandes de modification du Plan officiel et du Règlement de zonage ont été présentées pour permettre l'aménagement de deux tours polyvalentes, faisant respectivement 31 et 36 étages, au 665, rue Albert. Le projet prévoit la construction de 601 logements, dont 247 logements abordables. Un total de 247 espaces de stationnement pour vélos et de 202 espaces de stationnement pour véhicules sont également proposés. cet emplacement, qui s'inscrit dans le cadre du projet plus large de réaménagement des [plaines LeBreton](#), est connu sous le nom de parcelle de la bibliothèque.

Lea conseiller·e McKenney tiendra une réunion publique le **jeudi 7 juillet à 18 h**. Nous vous invitons à y assister pour en apprendre davantage sur les demandes liées au 665, rue Albert et pour poser vos questions à l'équipe des requérants.

## Informations de connexion à la réunion virtuelle :

Pour vous joindre à la réunion, cliquez [ICI](#).

Vous pouvez également appeler (en audio seulement) au

+1 437-703-4456, 965878507.

Identifiant de la téléconférence : 965 878 507#